



Krimi-Finale morgen in der Kulturgarage

Hausach. Der Schwarzwald-Krimi zum Mitschreiben findet morgen, Mittwoch, sein Ende – das die Gäste des Abschlussabends selbst bestimmen. Bis heute 17 Uhr können noch Vorschläge für das Krimifinale eingereicht werden. Ausgewählt wird das Finale dann vom Publikum.

Wer hat Friederike Waldner erdrosselt? Das haben nun Sie, liebe Leser, in der Hand. Der Abschlussabend – gleichzeitig der erste Abend des Hausacher Leselenz – beginnt um 20 Uhr in der »Kulturgarage« in der Hausacher Netterstraße. Zeichner Stefan Dinter aus Stuttgart wird dieses Mal wieder dabei sein und live vor der Videokamera die letzte Krimifolge illustrieren.

Der »Schwarzwaldkrimi zum Mitschreiben« ist eine Kooperation des OFFENBURGER TAGEBLATTS und des Literaturfestivals Hausacher Leselenz, der für den literarischen Überraschungsgast des Abends sorgt. Der Eintritt ist frei.

Archivfoto: Tobias Lupfer